



Bevor du
neue Wege gehst,
geh einen Schritt zurück.
Zu dir selbst.

(Dana Haralambie)

Zum Ende des Kalenderjahres spüren wir alle die Sehnsucht nach Ruhe und Seelenfrieden, nach einer Zeit des Innehaltens.

Innehalten, um vergangenes und Zukünftiges, Erinnerungen und Erwartungen, Vorhandenes und Neues zu bedenken, damit wir neue Kraftquellen für die vor uns liegenden Aufgaben erschließen können.

Danken möchten wir Ihnen in dieser Zeit für das Vertrauen, dass Sie uns geschenkt haben, die klärenden Gespräche, das gemeinsame Lachen, der bereichernde Austausch und die freudigen Zeiten. Dankbar sind wir auch für die Spuren und Anregungen, die Sie durch Ihre Fragen, Anregungen und Impulse bei uns hinterlassen haben.

Mögen die Erfahrungen, die wir jetzt gesammelt haben, in eine fruchtbare Verwandlung eintreten und wir uns bald wieder auf „allen Wegen“ begegnen können.

In diesen ungewöhnlichen Zeiten, in denen jeder auf sich und andere achten sollte, wünschen wir Ihnen ein frohes Weihnachtsfest, geruhsame Feiertage und einen hoffnungsvollen Start in ein gutes Neues Jahr 2022.

Ulrike Beien
für die Schule

Barbara Janca
für die KiTa

Dorothea Ewen
Geschäftsleitung